## ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



## La Asociación de Internautas (AI) presenta su nueva Junta Directiva tras 25 años defendiendo a los ciudadanos

En un momento crucial en el que las tecnologías emergentes exigen iniciativas coordinadas y respuestas proactivas por parte de la sociedad civil, <u>la Asociación de Internautas (AI)</u> actualiza su equipo directivo bajo el lema "Por una Internet libre y segura", que reza en su remozada *web*.

Las nuevas incorporaciones <u>pretenden reforzar su histórica trayectoria de 25 años</u> en defensa de los derechos de los usuarios de internet y las tecnologías, con un ambicioso proyecto destinado a abordar los cambios del panorama digital y su impacto en nuestra vida diaria.

Hablar de la Asociación de Internautas es hacerlo de una asociación sin ánimo de lucro creada en España el 10 de octubre de 1998, a partir de varias organizaciones: Fronteras Electrónicas-FrEE, Grupo Tarifa Plana, Plataforma La Huelga y Plataforma Tarifa Plana.

Inicialmente, surgió con el fin de reivindicar una tarifa plana universal y asequible por la red telefónica básica para las comunicaciones a través de Internet o de cualquier otra re

...